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ACTA Ne. efr8

$Hft[AN ERE}INAR*A
En la Ciudad de Purísima de Bustos, Municipio de Purísima del Rincón,
Estado de Guanajuato, siendo las 10:00 diez horas, del día 08 ocho de
Aqosto del año 2013 dos mil trece, se reunieron en la Sala de Cabildo,
ubicada en lBs instalaciones de Presidencia Municipal sito en Jardín Principal,
sin número¡ zona centro, de esta ciudad, los miembros del Honorable
Ayuntamiento periodo 2012-2015, los Ciudadanos Tomás Torres Montañez,
Presidente Municipal y Licenciado Roberto García Urbano, Sindico del
Ayuntamien{o, así como los Ciudadanos Regidores Marco Antonio Padilla
Gómez, Olimpia Sabina Saldaña Ríos, Contador Público Juan Muñoz
Gutiérrez, Licenciada lsabel Cristina Reyes Barajas, Francisco Javier
Márquez Pqdilla, Jorge Antonio Alcalá Puga, Licenciada Lillián Elizabeth
Domínguez López y Aniceto Flores Yelázquez, quienes actúan con carácter
legal, además de la asistencia del Secretario de Ayuntamiento, Profesor José
Asunción Torres Díaz, quien da fe pública en este acto, con el objeto de
celebrar seqlgD_gdn4üA del Honorable Ayuntamiento. En usa de la voz el
Ciudadano Tomás Torres Montañez, Presidente Municipal, declara
abierta /a sesón desarrollándose la misma conforme al siguiente orden del
día: -----
PRIMERO.¡ Lista de asistencia así como la verificación del quórum legal. Se
encuentran presentes todos los miembros del Cuerpo Edilicio enunciados
anteriormenfe, por lo cual, se declara quórum legal y por consiguiente todos
los acuerdcls y resoluciones que Sean tomados en esta sesión serán
declarados como válidos para todos los efectos legales y administrativos a

que haya lugar.----:-
SEGUNDg.- Lectura y aprobación o modificación del orden del día. Mismo
que es aprobado por unanimidad de votos su contenido.
TERCEROI- Lectura y aprobación de acta número 027'
contenido rle las mismas y estampando sus firmas
constancia.

Aprobándose el
para la debida

CUARTO.-. Comparecencía del Prof. José
de Desarrollo Urbano, con la finalidad

Luis Salmerón Verdín,
de exponer asuntos

Director
varios

relacionado$ a su Dirección.
1.- El Ing. Alfredo Márquez Muñoz administrador único de la empresa

denominada ALYGAMX, S.A. de C.V. solicita la autorización de permiso de

uso de SuElo para la manufactura y venta de pinturas y recubrimie
en el inmueble ubicado en calle Los Andes poniente número 212, Colo
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Guanajuatito de esta Ciudad. De acuerdo al Plan Director de Desarrollo
Urbano de la zona conurbada San Francisco del Rincón - purísima deBustos, es una zona de uso de suelo habitacional de densidad media (200 -
300 hab/ha), compatible con zona de comercio de barrio y uso prohibido a
Industria. En atención a lo solicitado y una vez que es debátioo ampliamente
el punto en ouestión, los míembros del pleno ácuerdan por. ,n"ni¡nidad de
votos formar una comisión integrada por la Regidora Lic. lsabel Cristinaleyes Barajas y los Regidores c. Jorge Antonio Átcalá puga y c. Ániceto
Flores Velázquez, así como el Director de Protección Civil TEM í{é.to¡. Hugo
Guzmán Varela y la Coordinadora de Ecología y Medio Ambiente L.l. Adriana
Francisca Rocha Ramírez con et fin de qué Oiótra comisión se dé a la tarea
de analizar a rJetalle Ia solicitud en comento así como verificar el lugar donde

u¿
á

\q

se pretende ulbicar dicho establecimiento, tomando en cuenta la seg-uridad de
los habitantes de la zona, y una vez esta comisión rinda un info-rme de lo
encomendado se emitirá una resolución al respecto. Se abstiene de votar el
Regidor Franr:isco Javier Márquez Padilla por ias razones establecidas en el
artículo 71 de la Ley orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato. -------
2-- El C. Daniel Camarena Monroy solicita la autorización de permiso de
uso de suelo para la construcción de una Planta de Almacenamiento y
Distribución rde Gas L.P. con una capacidad de 150,000 litros en un solo
tanque, en el predio ubicado en carretera silva - Dolores km. 0+170, del
Ejido de San Bernardo perteneciente a este Municipio. De acuerdo al plan
Director de Desarrollo Urbano de la zona conurbada San Francisco del
Rincón - Purís;ima de Bustos, es una zona de uso de suelo de preservación
Agrícola. En altención a lo solicitado este Honorable Ayuntamienlo determina
por unanimidad de votos negar el permiso de úso de suelo para la
construcción de una Planta de Almacenamiento y Distribución de Gas L.p, lo
anterior en vÍftud de que lo primordiar para er municipio es el cuidado y
preservación cle zonas agrícolas y ecológicas, decisión que es sustentada
con apoyo
Municipios

en
de

lo dispuesto por el Código Territorial para el Estado y los
Guanajuato y en los planes y programas de uso de suelo

$
N

aplicables en e,ste Municipio de Purísima del Rincón. ---:--
3.- El C. Víctor Manuel Rizo García solicita la autorización de permiso de
uso de suelo para la regularización de construcción de naves industriates
que serán utili;zadas para la fabricación de calzado tenis y almacenamiento
de producto terminado, en el inmueble ubicado en Prolongación de la cal6
Laurel número 153, de la fracción denominada El Tornillo de esta Ciudad. De
acuerdo al Plarn Director de Desarrollo Urbano de la zona conurbada San
Francisco del flincón - Purísima de Bustos, es unazona de uso de parque,
compatible con zona de comercio de barrio y comercio especializado. Una
vez que es analizado el punto en cuestión el Cuerpo Colegiado aprueba por
unanimidad de votos la autorización de la solitud planteada, con la condición
de que se lleve a cabo la reubicación de las instalaciones, (propiedad del
solicitante del uso de suelo) que se tiene con el mismo giro en calie Allende,
zona centro dre esta Ciudad, y una vez realizada la reubicación de las
instalaciones ern comento de aviso a la Dirección de Desarrollo Urbano
Municipal para efectos de que la misma expida la autorización del permiso de
uso de suelo ren el domicilio ubicado en Prolongación de la calle Laurel
número 153, cle la fraccíón denominada El Tornillo perteneciente a este
hl|unicipio.

4.- En uso de la voz el Director de Desarrollo Urbano expone lo inherente a
las afectacionr¡s derivadas de las realización de la obra denominada
vialidad de Acceso "Boulevard det Carmen,' en el Municipio de purísima
del Rincón, Guanajuato, con la que resultaron afectadas las propiedades de
lps señores Albrerto, Josefina, Fidencio y Manuel todos de Apellidos González
Gama, señalanrjo que en fecha 7 de Diciembre del año 2011 cetebraron tres
convenios de arfectación por causa de utilidad pública a titulo oneroso de la
obra denomin¿rda Vialidad de Acceso "Boulevard del Carmen". en el



Municipio de Purísima del Rincón, Guanajuato, con cada uno de lospropietarios de los inmuebles afectados siendó estos los señores de nombresAlberto, Josefina, Fidencio y Manuel todos ae Áperrioos GonzáL.-o.rr,haciendo hrincapié que ros convenios a qu. ,á hace referencia fueroncefebrados por el_Honorable Ayuntamiento áe la administración 200g -2a12,comprometiéndose los mismós a realizar la liberación oer- paio deafectaciones en dos modalidades: efectivo y en especie, obrigándose de rasiguiente mianera con cada uno de ellosl ___-__:_-;_______:_

a) En rela¡:ión al convenio celebrado con ,iuu"rto Gonzárez Gama, seestablece realizar un pago en efectivo por h Lantidad total de $303,69g.77,misma a la que 
:?.1"^ 

dio cumplimiento total mediante convenio modificatorionúmero MPR/DDUr1g12-a3-a1n012de fecha 19 d; Diciembre der aÁo 2012,por otra parte el Municipio se compromete y obriga a otorgar materiares ymano de obra para la construcción de una vívienáá, estanoo hasta la fecha
g91diente este pago en especie
b) En lo refierente ar convenio cerebrado con Josefina Gonzárez Gama, seestablece realizar un pago en efectivo por la cantidad total de $9SO,0SB.1g,misma a la que se.le dio cumplimiento total mediante convenio modificatoriode fecha 19 de Diciembre der año 2012, por otra parte er lr¿un,óipio secompromete y obliga. a .otorgar materiates y mano de oura p"ru raconstrucciór¡ de una vivienda, eétando hasta la fécha pendiente este iágo enespecie.
c) Lo mism¡r sucede en lo referente al Convenio celebrado con Fidencio yManuel ambos de apellidos González Gama, dentro de la clausula segunoa
en su primer párrafo se establece realizar un pago en efect¡vo üü lái.,t¡o.ototal de $938,051.s7, p_ago ar que se dio cumprimiento totar medianteconvenio mr¡dificatorio número MPR/DDUt1g12-05:012012 de fecha 1g deDiciembre del año 2012., de igual manera dentro de la misma clausula seseñala que pdemás se debe de considerar: que er Municip¡o se .árnpitr"t"
a otorgar materiales para la construcción de una bodega por un monto de g75,000.00 (setenta, y cinco mir pesos 00/100 m.n.¡l cie iguai iil, secompromete a brindl-T?t"t]gles para la construcción.de un iorral o establopor un monto de $.75,000.00 (setenta y cinco mir pesos 00ri00 m.n.); asímismo se o$liga a otorgar matei¡ales y mano de obra para la construcción dedos viviendas. Estos pagos en especié hasta la fecha siguen penoientes. __-

:P^::^:::{"^.1:']1? _gl eue hace yso de la voz que tos .orf,.oriro.
relacionadoq con los pagos en especie expuesto. ,nt"iüir"rt"l,"ii s¡oocubiertos, además hace referencia a qr" la administración actual seencuentra imposibilitada para dar cumplimiento al pago en especie, por roque se solicita a esta Autoridad Municipal su interveñción en ial siiuación,rogando se emita una determinación al respecto por este HonorableAyuntamientp, para efectos de estar en posibilidad de'dar cumplimiento alpago en egpecie que convinieron las partes dentro de tor 'ru.páctivos
convenios dP afectación por causa de utii¡oao pública a titulo oneroso en la
'{dministraciÓn Municipal 2009 -2012. Haciendo'hincapié que lo anterior tienecomo finalidad dar agilidad a la realización de la bbra del Boulevard delcarmen, ya que como es de ustedes sabido es una obra importanie para erMunicipio, pFro se nos pide que el derecho de vía este totalmente liberadopara poder cpmenzar ros trabajos de ra misma, situación que no se ña-pocioollevar a cab(¡ por falta de cumplimiento total a los convenios referidos. unavez que es analizado y debatido lo anterior los integrantes del pleno
aprueban pqr unanimidad de votos dar cumplimiento total a los convenios
cefebrados en la Administración Municipal 200g -2012 con los afectados por tarealización de la obra denominada Vialidad de Acceso ,,Boulevard 

delcarmen" en el Municipio de purísima der Rincón, mediante el págo en

N
F
N

efectivo por Nas cantidades que se describen a continuación mi.rá.'qü"
equivalentes a fo que fuese ef pago y deberá hacer en los térmi
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1. $75,000.00

2. $75,000.00

3. 150,000.00

Fidencio y Manuerl González
Gama

1. Mater¡ales para la

construcción de una bodega.
2. Materiales oara la

construcción de un conal o

establo.
3. Mano de obra y construcción

de dos viviendas.

i mismo se instruye a la Dirección de Desarrollo Urbano realice los

convenios modificatorios en los cuales se establezca que se da cumplimiento
total a los c,onvenios mediante el pago en efectivo, de igual forma se giran

instrucciones al Tesorero Municipal C.P. Héctor Muñoz Porras lleve a cabo lo

acordado por este Cuerpo Edilicio, en los términos y cond¡c¡ones establecidas

en los convenios respectivos por los montos que se describen a continuación,

mencionando a su vez las partidas presupueslqlqg J9

8-2-1 -0-0-1 001 -700-01 1 -3000-3900-3961 -01 -01 ,

la cantida¿ de $ 26,355.97 de la partida siguiente:
8-2-1-0-0-'l001-700-01 I-3000-3900-3961-01 -01,
"Afeclaciones Blvd. del Carmen".
y ta cantidad restante de $48,644.03 se tomará de

la partida siguiente: 8-2-1'0-0-1001-508-001-3000-
3900-3961-00-00, "Otros gastos por

resoonsabilidades", mismas que sumadas dan un$ 75,000 00

"Otros gastos por responsabilidades",
1 .- $150,000.00

2.- $150,000.00

\

Alberto González iGama

Josefina Gonzále:¿ Gama

Fidencio Y Marruel González

Gama. (50 % para cada uno).

l- Se somete a consideración de los miembros del Pleno el asunto

relacionadcl con la invasión de la vía pública que hace la C. Martha Alicia

Rodriguez Manríquez, en una superf¡cie de 38.50 metros, por la construcciÓn

de una banda perimetral en el inmueble ubicado en calle Lucio Cabañas y

Rubén Jaramillo sin número, de la Colonia Anenecuilco de este Municipio,

construcciórn que se real¡zó sin previa autorización emitida por autoridad

competente, y sin respetar las disposiciones reglamentarias, causando con

ello un detrimento al ancho de la calle; motivo por el cual informo que en

ubicado fnente al inmueble de Su prop¡edad, es decir a un costado de la

vialidad, superficie que ella compraría para posteriormente pasarla al

Municipio, donación med¡ante la cual dice se obligara a reponer la superficie

que tomo de la vialidad con ia construcción de la barda. En virtud de lo

anterior la señora Martha Alicia Rodríguez Manríquez, propone a esta

Autoridad celebrar una donación con el Municipio, con la finalidad de dar

cr.rmplimiento al requerimiento que hiciera la dirección de Desarrollo Urbano
por la inr¡lasión que h¡zo a la vialidad, esto para efectos de que ella no

fecha 25 de Junio del año que transcurre, la dirección de Desarrollo Urbano

con apoyo en lo establecido por el artículo 540 del Código Territorial para el

Estadb y los Municipios de Guanajuato se requirió a la C. Martha Alicia

Rodríguáz Manríquez, (por un término de 10 dias hábiles), corrigiera las

irregularidades que se encontraron en la visita de inspección, y adoptara de

inméd¡ato las medidas correctivas para dejar libre la vía pública, o bien

manifestara lo que a su derecho conviniera, declarando la C. Martha Alicia

Rodríguez Manríquez, que no le era posible demoler la barda, más sin

embaigo ella estaba en la mayor disposición de reponer la superficie que

torno Ol ta vía pública, donando al Municipio la m¡sma superficie que se tomÓ

de la via ¡lública, por una superficie de terreno del predio que se encuentra



demuela su barda perimetral construida sin previa autorización en el
inmueble al que se hace referencia. De igual manera la C. Martha Alicia
Rodríguez ll4anríquez, presentó a la misma dependencia un convenio de
donación mismo que celebraron los C.C. J. Guadalupe Reyes Gutiérrez,
Francisco Domínguez Flores y Martha Alicia Rodríguez Manríquez,
manifestando el que hace uso de la voz que hasta el mómento no existe
ninguna obligación por parte del Municipio, así mismo dentro de la clausula
primera del convenio de donación referido las partes se obligan a dar en
dación a favor del Municipio una fracción de teireno con una superficie de200 metros, acto mediante el cual pretenden dar cumplimiento al
requerimientr¡ realizado por esta Autoridad Municipal, pr", óorno ya se
mencionó la pretensión de quien invadió la calle es no demoler la bard-a que
invade la vialidad, sino más bien que el Municipio acepte una donación de
terreno con lla misma superficie a la que invadió con la construcción de la
barda. Hace hincapié el Director de Desarrollo Urbano que la anterior
propuesta la hace porque le interesa obtener la licencia de regularización de
la construccir5n referida, así como Ia certificación de numerobficial mismas
que hasta el momento no se le han otorgado, hasta en tanto se resuelva la
invasión de la vialidad. En tal circunstañcia es que solicito a este órgano
Colegiado se sirva emitir una determinación en el sentido de que sÍ es o no
aceptada la propuesta hecha por la C. Martha Alicia Rodríguéz Manríquez.
En atención a lo solicitado y una vez que es debatido ampliamente el punto
en cuestión, los miembros del pleno acuerdan por unanimidad de votos
formar una comisión integrada por la Regidora Lic. lsabel Cristina Reyes
B.arajas y los Regidores c. Jorge Antonio Alcalá puga y c. Aniceto Flores
velázquez, así como la coordinadora de Ecología y Medio Ambiente L.l.
Adriana Francisca Rocha Ramírez con el fin de qué oiótra comisión se dé a la
tarea de verificar físicamente en el inmueble referido la invasión que hacen a
Ia vía pública, así mismo informen el detrimento que se causó al ancho de la
calle y las posibilidades que existen para aceptai la propuesta realizada por
fa C' Martha Alicia Rodríguez'Manríquez, y uina vez esta comisión rinda un
informe de lo encomendado se emitirá una iesolución al respecto.
QUfNTo.- Intervención del L.A.E. Francisco Alonso López, Director de
Educación Municipal con el fin de poner a consideración de los miembros del
pleno los síguientes puntos: ------------ ___-__________

l.- Solicita aprobación para continuar apoyando con el pago de combustible
de 2 dos unidlades que trasladan a alumnos de las diieréntes comunidades
del Municipio, a distintas instituciones educativas como SECyTEG, cBTis
#139, Preparatoria Regional e lTESl, siendo un promediode 9d alumnos los
beneficiados r3on este apoyo. De lo anterior los miembros del Honorable
fyy{glntento aprueban por unanimidad de votos apoyar.con la cantidad de
$16,000.00 (dieciséis mil pesos 00/100 m.n.) para el.pago del combustibte de
las unidades ¡Je trasporte, dicha cantidad será distrinr¡0" en partes iguales
durante los meses de agosto, septiembre, octubre y noviembre, así m¡smo se
instruye al titular del área Jurídica Lic. Gabriel Tádeo Camacho Echeverría
para que elabrcre un convenio con el prestador del servicio para el consumo
de combustibfle de las 2 unidades que trasladan a los alumnos. Dicha
cantidad aprohada será tomada de la partida presupuestal n,Combustibles,
lubricantes y aditivos para vehícuros terrestres, aéreos, marítimos,
facustres" corr número de cuenta g-2-1-0-0-1 001-504-001-2000-2600-2612-
00-00 del presupuesto asignado a Educación Municipal _________

2.- Solicita la autorización de esta Autoridad Municipal para hacer uso del
recurso remanente del año 2012 que se encuentra depositado en la cuenta
contable 3-2-P-00-000s-003-002 de las Becas coniigo Logramos Más
Educación, dioho recurso es por la cantidad de g2,60o.oo (nove-nta y dos mil
seiscientos pesos 00/100 m.n.), del programa Becas Municipales, ló anterior
99n elfin de qr.re este recurso sea aplicado durante el presente ejercicio fiscal
2013. Af respqcto, los miembros del Honorable Ayuniamiento iprueban po
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unanimidad de votos que dicho recurso sea aplicado en este ejercicio fiscal
2013.
3.- lnforma a este Cuerpo Colegiado que el Gobierno del Estado a través del
Instituto Estatal de la curtura ha destinado ra cantidad d" $t,zoo,ooo.o0 (un
millón dosciientos mil pesos 00/100 m.n.) para el fortalecimiento de losservicios bibliotecarios y el fomento al n¿b¡to Oe la lectura en nuestro
munícipio, rnediante la implementación de bibtiotecas móviles, para ello
solicita aprolSación del recurso correspondiente a la aportación municipal por
la cantidad dle $645,000.00 (seiscientos cuarenta y cinco mil pesos boltoo
T.n.) para la implementación de este proyecto. De lo anterior expuesto el
Honorable Ayuntamiento aprueba por unanimidad de votos déstinar la
cantidad de 645,_000.00 (seiscientos cuarenta y cinco mil pesos boltoo
-.n.), para los fines descritos. Monto que sei¿ tomado á" la partida
"Transferenqias a Programas Varios" con número de cuenta g-2-1-a-o-1001_
501-0014000-4100-4154-00-00 del presupuesto asignado a presidencia
Municipal.
4.- solicita la aprobación del pleno para que el ciud.adano Luis Antonío
Bq.lresteros Ruiz, quien se desempeña como auxiliar de Educación
Municipal, sea nombrado como Enlace Municipal para el prográma de
Desarrollo Humano Oportunidades esto a solicitúd de la oetegaJión en el
Estado de Guranajuato y la coordinación Estatal del prograrr, ód" vez que
tal instancia solicita que este proceso se dé por acuerdo de cabildo. De lo
expuesto los miembros del Pleno, ponen a consideración dicha petición,
misma que eF aprobada por unanimidad de votos.
SEXTO.- En uso de la voz el Secretario de Ayuntamiento, da lectura al
escrito presentado por el Licenciado Antonio Bujáidar Solís, Representante
Legal de ta empresa 'L¡MptEzA y vtGiLANclA pnopesloNAL
EMPRESARIAL S.A. de G.V"., con domicilio fiscal en Andador Ahorro
Popular Núnrero 310 de la colonia Jol Gua Ber de la ciudad de León,
Guanajuato, pscrito mediante el cual solicita la anuencia para poder prestar
los servicíos Se Seguridad Privada en el Municipio, en las modalidades de:
Protecc.ión de. p.ersonas y bienes e tnstalación y fuicionamiento de dispositiyos omecanismos r4drspensables de seguridad y alarma en bienes muebles e inmuebles.
En lo conduoente los miembros del Fleno, después de deliberar sobre la
solicitud en comento, acuerdan por unanimidad de votos formar una

::i':i"l_i19,q.9," R9r los Regidores c.c. Francisco Javier Márquez padírra y
Jorge Antonip Alcalá puga, a fin de que verifiquen el expediente de la
empresa. ant$s citada y sea retomado el punto en una próxima sesíón de
Ayuntamiento una vez que dicha comisión rinda un informe de lo
encomendadq. ----
SEPTIMO.- lros miembros del Ayuntamiento aprueban por unanimidad de
votos dar de Qaja los actívos fijos por obsoletos e inservibles del inventario de
Dlenes mueblps d_e las siguientes Dependencias Municipales: 1.- Desarrollo
Agrope-cuario;2.- Desarrollo Social. Así mismo se adjunian a la presente las
fotografías. p?t? su debida constancia, así como la relación del equiTorograTtas. p?t? su deblda constancia, así como la relación del equipo con
sus .cara.cterí$ticas correspondientes de cada una de las dependencias
muntclpales aftes citadas, mismos que se integran a la presente acta como
anexos núme¡o "uno" y "dos".
OCTAVO.- H C.P. Héctor Muñoz Porras, Tesorero Municipal solicita la
aprobación. dF los miembros del órgano colegiado para realizar una
transferencia por la cantidad de $436.92 (cuatrociJntos treinta y seis pesos
9.zl1oo, m.n.) de la cuenta concentradora del municipio Tg4-44%o a dos
diferentes cu_e11tas, ello con elfin de cubrir las comisiones correspondientes al
ejercicio 2012las cuales no será bonificadas por el banco debido al cierre del

operación es necesarias para realizar los reintegros
díferentes dependencias ministradoras del recurso. las

transferencias solicitadas así como el.recurso-a traspasar y los programas a
que se detallan de la siguiente mrn"ra. ----:-----------:------:----
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compareciera a Audiencia de Mediación y Conciliación en fecha 02 de julio
presente año, a la sede Regional San Francisco del Rincón del Centro

Estatal de Justicia Alternativa del Poder Judicial del Estado, ello con la
ad de llegar a un acuerdo con reración a la reparación del d

sionado pror la c. Gabriela Mendoza Valdez, por el delito de Robo
Calificado cometido en agravio del Ayuntamiento de purísima. En la
audiencia mencionada se hizo saber a la probable responsable sobre el

!.e1ecn1 a s.er.juzgada en el proceso penal que se tramita en el Juzgado
Unico Penal de este Paftido Judicial, o bien reparar el daño y ofrecer
isculpas a la parte ofendida, de igual manera se me hizo saber sobre

derecho a la reparación del daño que se determine

a

C

dicial previrt ofrecimiento de pruebas suficientes
mediante sentencia
para acreditar la

responsabilidad de la c. Gabriela Mendoza Valdez, o bien llegar a un
acuerdo restaurativo con la misma. Por lo que una vez en el desahogo de la
audiencia se acepto resolver el conflicto a través de lo establecido por la Ley
de Justicia hlternativa para el Estado de Guanajuato, se reconoció la
cantidad de $40,650.71 (cuarenta mil seiscientos cincuenta pesos 71t1OO
M.N.) para reparar el daño, asimismo se menciona que hay una fianza por
esa cantidad depositada en el Juzgado y la C. Gabriela Mendoza Valdez en
conjunto con su obligada solidaria la Lic. Ma. Corazón de Jesús Parada
Muñoz se comprometen a endosar a favor del Municipio la fianza
mencionada con anteriorídad la finalidad de desagraviar al afectado,\t,

\ lademás de ofrecer una disculpa para elAyuntamiento de Purísima del Rincón\ lcomo representante de la Ciudadanía, quedando de igual manera asentad\\ I

S l"n el convenio la manifestación de otorgamiento de perdón que ah:l\*lcorrespondía porel pago de reparación de daño. Atendiendo a lo anterior la

\ lC Juez Penal de Primera Insiancia Lic. Ana Laura Plascencia Torres,
\lfecha 10 de lulio del presente año oronunció Auto clecretanclo errtint;a 10 de julio del presente año pronunció Auto decretando extinta

ón penaf qn contra de la C. Gabriela MendozaValdez, mismo que cau
en fecha 17 de julio, así mismo dejo a disposición del Municipio de

Purísima del Rincón la cantidad de de $40,650.71 (cuarenta mil seiscientos
cincuenta pesps 711100 M.N.) para reparar el daño, misma cantidad que
mediante certlficado de depósito fue entregado al representante legal del
Municipio en fecha 18 de julio del presente, para que se restituyera la

ntidad al pqtrimonio del Municipio de Purísima del Rincón. Expuesto
anterior informo que el día 19 de julio se realizo el canje de dicho
en una sucursFl del Banco denominado Bancomer la cual fue entregada a la
Tesorería Municipal para que se depositara en la cuenta del Municipio. ------
b) De la misma manera informa que con relación al acontecimiento de fecha
18 de junio del presente año, en el cual fue robada un arma de fuego y se
perpetraron afgunos daños a las unidades 046 y 0s2, las cuales se
ncuentran bajo resguardo de la Dirección de Seguridad pública, se

interpuso la denuncia correspondiente ante la Delegada del Ministerio Públ
de Purísima del Rincón, correspondiéndole el numero de averiguación
12483/2013, misma que fue consignada ante la C. Juez Penal de Partido por
los delitos de robo calificado, daños y lesiones, teniendo por agraviado al
Municipio de Furísima del Rincón y a otros, correspondiendo el numero de

usa penal 1A412013, por lo que la C. Juez Penal de Primera lnstancia Lic.
Ana Laura Plpscencia Torres, pronunció Auto mediante el cuar deja
disposición del Municipio de Purísima del Rincón la cantidad de
$15,200.00 (quince mil doscientos pesos 00/100 M.N.) para reparar los daños
ocasionados a las unidades de seguridad publica identificadas como unidad

marca chqvrolet tipo pick up con numero de placas 06961 y la unidad
52 de la marcg Toyota línea hilux, pick up con placas de circulación 07-747,
icha cantidad resulto del perítaje de daños realizado por perito de la

Procuraduría (e Justicia del Estado de Guanajuato, el cual obra en el
expediente cit4do supra líneas, de igual manera mediante certificado de
depósito númqro de folÍo 3006704 el cual fue entregado al representante
legal del Municipio en fecha 24 dejulio del presente, para que dicha cantidad

en
la

\



utilizara para reparar los daños ocasionados a las unidades perjudicadas

dicho acontecimiento de fecha 18 de junio del presente año en la colonia
San José de la Presa. Así rnismo hago del conocimiento que el día 26 de julio
se realizo ell canje de dicho ceÍificado en una sucursal del Banco
denominado Bancomer por la cantidad mencionada supra líneas, la cual se
hizo entrega al C. Rigoberto Romero López Director de Seguridad Pública
para dar cabal cumplimiento a lo ordenado por la C. Juez Penal. De igual

manera en el mismo proceso la C. Juez Penal de Primera Instancia Lic. Ana

Laura Plascencia Torres, remitió a la Sede Regional San Francisco del
Rincón del Centro Estatal de Justicia Alternativa del Poder Judicial del
Estado, copia certificada de la resolución que contenía el auto de formal
prisión en fecha 02 de julio del 2013, por el delito de robo califi
perpetrado por José de Jesús Valadez Gómez en agravio del Municipio
Purísima del Rincón, estimando la Juez que este conflicto penal

susceptible de resolverse a través de mediación y conciliación, encuadrando
la conducta delictiva en la fracción I del artículo 160 de la Ley del Proceso

Penal del Estado de Guanajuato, en relación con el inciso e) del artículo
Transitorio Sexto del mismo ordenamiento legal. Para cumplir con lo
ordenado por la C. Juez Penal de Partido, se realizo invitación al Director de

Seguridad Pública y al que hace uso de la voz como representante legal del

Municipio parA que compareciera a Audiencia de Mediación y Conciliación en

fecha 16 de julio del presente año, a la Sede Regional San Francisco del

Rincón del Centro Estatal de Justicia Alternativa del Poder Judicial del

Estado, ello con la finalidad de llegar a un acuerdo con relación a la

reparación def daño ocasionado por el C. José de Jesús Valadez Gómez, por

el delito de Robo Calificado cometido en agravio del Ayuntamiento de

Purísima. En la audiencia mencionada se hizo saber al probable responsable
sobre el derqcho a ser juzgado en el proceso penal que se tramita en el

Juzgado Únicp Penal de este Partido Judicial, o bien en vista de que el arma

fue recuperaQa en el acontecimiento del 18 de junio, ofrecer disculpas a la
ofendidf, de igual manera se me hizo saber sobre el derecho a la

paración dql daño que se determine mediante sentencia judicial previo

recimiento {e pruebas suficientes para acreditar la responsabilidad del C,

de Jesúg Valadez Gómez, o bien llegar a un acuerdo restaurativo con el
ismo. Por lo que una vez en el desahogo de la Audiencia se acepto resolve

el conflicto a través de lo establecido por la Ley de Justicia Alternativa para el

Estado de Gganajuato, se reconoció la cantidad de $720.00 (setecientos

nte pesos 00/100 M.N.) para reparar el daño, consistente en un juego

sposas y 32 balas que se perdieron con el robo del arma, cantidad que fue

ntregada al Director de Seguridad Pública para la compra de los objetos

Derecho
ya expuesto por el Sindico del Honorable Ayuntamiento los

Pleno se dan por enterados y aceptan las disculpas que

ntos responsables de los delitos cometido en agravio al
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iembros

habiendo
de la presente, enterados del alcance y efectos legales y no
que hacer constar, se da por terminada, siendo las 12:50

horas en el y fecha de su inicio, firmando al calce y al margen los que

ella p quisieron hacerlo para su debida constancia. D^oy Fe. -----
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